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潮 中 

進路だより 
 先週はいっこく堂さんの講演会や合唱コンクールなど、行事がたくさんありまし 

た。特に合唱コンクールについては、2学期から本格的に各学級で一生懸命に 

練習する姿が見られました。各学年金賞のクラスの皆さん、おめでとうございます。他の

クラスの皆さんも、よく頑張りました。行事を通して、学級の絆を深められていることに嬉

しく思います。 

 さて、3学年は入試に向けて、先週からいよいよWeb出願システムの登録が開始しま

した。また、国立や私立の推薦入試の手続きも始まっています。1・2 年生の皆さんも先

輩の姿を見て、来年、再来年の入試に向けて、進路の取り組みへのイメージができるよ

うにしておきましょう。 

各高校の体験報告です。 

9月 19日実施：糸満高校② ○特進科は、ずっと勉強だけをするようなイメージを持っ

ていたけど、実際は行事などを全力で楽しんでいると分かりました。(Kさん) ○中学校に

は無い部活動があって楽しそうだと思いました。(Hさん) ○先生の雰囲気もよくて、入学

したら楽しいだろうなと思いました。（Yさん） ○明るい元気な生徒を求めていると分か

りました。(Rさん) 〇すごく校訓を大事にしているなと思いました。（Rさん） ○先輩

たちは積極的に勉強や自分のやりたいことをしていて、とても参考なりました。(Yさん) 

○調べるだけでは分からない先輩の様子だったり、どういう生徒がいるのかなどを詳しく

知ることができました。(Kさん) ○とても歴史があって、色々な行事などをやっていて、

とても雰囲気が良くて楽しそうだなと感じました。(Rさん) ○勉強と運動、どちらにも力

を入れていて、両立できる学校だと分かりました。(Hさん)  

10月 2日実施：南部農林高校 ○食品加工では、パンを作ったり、味噌を作ったり、焼

き菓子を作ったりして楽しそうだと思った。(Mさん) 

10月３日実施：開邦高校 ○生徒全員が意欲的で、文科、理科共に班ごとの研究があると

分かった。部活動や委員会、行事の説明が少なかった。(Mさん) 

10月 11日実施：豊見城南高校 〇楽しい学校で、一人一人が活躍できる良い学校なんだ

なと思いました。(Nさん) ○すごくきれいな校舎だなと、思いました。家から意外と近い

なと思いました。(Hさん) ○ダンス部はすごくキレキレでダンスしていたので、すごいな

と思いました。(Hさん) ○小さい学校だけど、だからこそみんなの仲がいいと思いまし

た。(Rさん) ○生徒一人一人の事をしっかりと大事にしてくれているなと思いました。 

(Tさん) 

☆沖縄工業高校は２年生の体験がありました。 

 11月 12日実施：沖縄工業高校(2学年対象)○学科が多かったり、女子が多い情報生活科があるな

どが分かった。情報電子科は、技術の応用版みたいだと思いました。（Kさん）○６科もあってびっ

くりしました。実習も学年に分かれていて楽しそうだなと思いました。(Kさん) 

 


